

PRESSEMITTEILUNG

Augsburg, 18.11.2022

Augsburger Wirtschaftsreferent Dr. Wolfgang Hübschle weiht Erweiterung der PCI-Dispersionsanlage ein

PCI verdoppelt Kapazität in der Dispersionsproduktion am Hauptsitz in Augsburg

Augsburg, 18.11.2022 – Die PCI Augsburg GmbH steigert mit einer neuen Dispersionsanlage am Hauptsitz des Unternehmens in Augsburg ihre Produktionskapazität im Bereich Dispersion auf das Doppelte. Dr. Wolfgang Hübschle, Wirtschaftsreferent der Stadt Augsburg, weihte zusammen mit der PCI-Geschäftsführung und dem Projektteam die Erweiterung der Anlage am 17. November 2022 feierlich ein. Die Anlage wird ab Dezember 2022 im Vollastbetrieb laufen.

Mit einer Investition im höheren einstelligen Millionenbetrag hat die PCI Augsburg GmbH ihre Dispersionsanlage am Hauptsitz in Augsburg erweitert. Nach einer Bauzeit von weniger als einem Jahr ist die neue Anlage nun fertiggestellt, ab Dezember wird die Produktion unter Volllastung laufen. Am 17. November 2022 fand die offizielle Einweihung im Beisein des Wirtschaftsreferenten der Stadt Augsburg und Mitglied des Stadtrats Dr. Wolfgang Hübschle statt.

Aktuell produziert das Unternehmen in der bestehenden Dispersionsanlage ca. rund 9.000 Tonnen PCI-Produkte (darunter z.B. die Abdichtung PCI Lastogum oder der Bodenbelags-Klebstoff THOMSIT UK 840). Dank der Erweiterung wird zukünftig die Gesamtkapazität auf ca. 18.000 Tonnen pro Jahr im Vollastbetrieb verdoppelt. So kann die PCI Augsburg GmbH noch schneller ihre Kunden beliefern und ihr Lieferversprechen („am nächsten Werktag beim Kunden“)

Sitz der Gesellschaft:
PCI Augsburg GmbH
Piccardstraße 11, 86159 Augsburg
Postfach 10 22 47, 86012 Augsburg
Tel. +49 (8 21) 59 01-0
Fax +49 (8 21) 59 01-372

Geschäftsführer:
Stefan Harder
Frank Rösiger

Aufsichtsratsvorsitzender:
Carsten Hennicke

Registergericht:
Amtsgericht Augsburg, HRB 6355
USt-IdNr.: DE811143409

langfristig sicherstellen. Im neu erstellten Teil der Dispersionsanlage werden Produkte wie z.B. die THOMSIT-Kleber gefertigt. Insgesamt produziert die PCI Augsburg GmbH am Standort Augsburg 130.000 Tonnen pro Jahr.

Die 1950 gegründete PCI Augsburg GmbH zählt zu den führenden Herstellern bauchemischer Produkte in Deutschland mit über 1.200 Mitarbeitern und knapp 350 Millionen Euro Umsatz. Mit ihren beiden Marken PCI und THOMSIT bietet die PCI Augsburg GmbH ganzheitliche Systemlösungen, begleitet von umfassenden Serviceleistungen. Kontinuierliche Investitionen in allen drei Werken in modernste Infrastruktur, in topmoderne Produktions- und Logistikanlagen stellen sicher, dass das Unternehmen auch weiterhin fit für die Zukunft ist. Das 1950 in Betrieb genommene Werk am Hauptsitz des Unternehmens in Augsburg beschäftigt heute rund 500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und produziert hauptsächlich Trockenmörtel sowie Dispersionsprodukte.

Im Oktober 2020 hatte die PCI Augsburg GmbH ihr neues Lieferzentrum in Augsburg, das die Verladeleistung um über 30% steigerte, nach nur einjähriger Bauzeit fertiggestellt. Gleichzeitig investierte das Unternehmen in die Produktionsanlagen am Standort Hamm und errichtete eine neue Eimer-Abfüllanlage, die die Abfüllkapazität für Pulverstoffe im Eimer verdoppelte.

„Die PCI Augsburg GmbH ist mit rund 500 Beschäftigten in Augsburg einer unserer größten Arbeitgeber. Ich freue mich über diese Investition in die Zukunft, die nicht nur den Standort der PCI, sondern auch den Wirtschaftsstandort Augsburg stärkt und seine Wettbewerbsfähigkeit belegt. Besonders wichtig ist mir der Aspekt, dass in der neuen Dispersionsanlage nachhaltige, umweltverträgliche Produkte gefertigt werden, die natürliche, nachwachsende Rohstoffe enthalten,“ so Dr. Hübschle.

Frank Rösiger, technischer Geschäftsführer der PCI Augsburg GmbH, erklärt: „Die Erweiterung der Dispersionsanlage in Augsburg ist ein weiterer Baustein

in unserer Strategie, unser Unternehmen durch moderne Fertigungsanlagen für die Zukunft zu rüsten. Einerseits, um unsere Kernmärkte und Kunden noch besser bedienen zu können, aber auch, um unseren Standort Augsburg zu stärken und zu sichern.“

Bildmaterial



Feierliche Einweihung der erweiterten PCI-Dispersionsanlage am 17.11.2022 im neuen Tanklager: Frank Rösiger (technischer Geschäftsführer PCI Augsburg GmbH), Dr. Wolfgang Hübschle (Wirtschaftsreferent der Stadt Augsburg) und Stefan Harder (Geschäftsführer PCI Augsburg GmbH), von links nach rechts. ([Link](#) zum hochauflösenden Photo)



Auch das Projektteam der PCI Augsburg GmbH freut sich, zusammen mit der Geschäftsleitung und dem Augsburger Wirtschaftsreferat, über die neue Dispersionsanlage, mit der die Kapazität der Dispersionsprodukte zukünftig verdoppelt werden wird. ([Link zum hochauflösenden Photo](#))



Teil der neuen Dispersionsanlage sind unter anderem sieben zusätzliche Rohstoff-Edelstahltanks (Bauphase im Sommer 2022). ([Link zum hochauflösenden Photo](#))



Die neuen Edelstahltanks wurden im Sommer 2022 mit Hilfe von zwei 50 Meter hohen und 80 Tonnen schweren Mobilkränen aufgestellt. ([Link](#) zum hochauflösenden Photo)

Über PCI

PCI Augsburg GmbH ist Teil der MBCC Group und führend im Bereich Fliesenverlegewerkstoffe für Fachbetriebe in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Das Unternehmen bietet außerdem Produktsysteme für Abdichtung, Betonschutz und -instandsetzung sowie ein Komplettsortiment für den Bodenleger-Bereich an. Die PCI Gruppe beschäftigt europaweit über 1.200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete im Jahr 2021 einen Umsatz von knapp 350 Millionen € netto. Weitere Informationen zur PCI im Internet unter www.pci-augsburg.de.

Über die MBCC Group

Die MBCC Group ist einer der weltweit führenden Anbieter von bauchemischen Produkten und Lösungen und nach der Ausgliederung aus der BASF-Gruppe aus dem ehemaligen BASF-Bauchemiegeschäft hervorgegangen. Wir bieten innovative und nachhaltige Produkte und Lösungen für die Baubranche für verschiedene Sektoren an, wie Gebäude, Infrastruktur, Tiefbau und Neubau sowie für Renovierung. Unsere starken Marken, wie Master Builders Solutions[®], PCI[®], Thermotek[®], Wolman[®], Fire Protectors[®], Colorbiotics[®], Watson Bowman Acme[®], TPH[®], Bluey[®] und Nautec[™] sind im Markt etabliert. Mit unseren Innovationen stellen wir uns den Herausforderungen der Nachhaltigkeit in der Industrie. Die MBCC Group besteht aus etwa 70 Gesellschaften weltweit und beschäftigt rund 7.500 Bauexpertinnen und -experten in über 60 Ländern.

Weitere Informationen unter: www.mbcc-group.com.

We build sustainable performance.

Ansprechpartner für Redakteure:

Dr. Susanne Herchner

Manager Unternehmenskommunikation und Presse

PCI Augsburg GmbH

Tel.: +49 (821) 5901-464

Fax: +49 (821) 5901-540

E-Mail: susanne.herchner@PCI-group.eu